



MISA DOMINICAL. Kennebunkport, EE.UU., febrero 12. El Presidente George Bush (segundo de la derecha), acompañado de su esposa Barbara, abandona la Primera Iglesia Congregacional, de Kennebunkport, después de participar en su acostumbrada misa dominical. (Reuter).

Juez Ordena Aplazamiento del Juicio contra North

WASHINGTON, febrero 12 (UPI).— El juez William Rehnquist ordenó el domingo un aplazamiento del juicio contra Oliver North, hasta que la Corte Suprema considere las quejas del gobierno de que son inadecuadas las disposiciones judiciales para proteger la información secreta.

En una breve orden emitida a las 3:00 de la tarde, Rehnquist señaló que el máximo tribu-

nal considerara en su conferencia de los viernes la apelación del procurador general Dick Thornburgh.

Thornburgh advirtió que tendría que anular el juicio contra North por el escándalo Irán-contras, que debía reanudarse este lunes, a menos que se le ordenara al juez federal Gerhard Gessel que revisara sus procedimientos para proteger

—Favor pase a la página 78.

Vinculan a Oficial E.U. en Panamá con Tráfico Armas

Panamá, febrero 12 (ACAN-EFE).— Un oficial del Comando Sur del Ejército de Estados Unidos, acantonado en Panamá, ha sido vinculado con el reciente caso de contrabando de armas portuguesas para la subversión colombiana, informó el domingo el diario progubernamental panameño "La República".

Según la versión del periódico, que no ha

podido ser confirmada hasta ahora en fuentes oficiales, el capitán Kerry Costello, del ejército norteamericano, fue detenido al ser allanada por autoridades panameñas la residencia del traficante de armas británico David Michael Eveleigh. Eveleigh, nacionalizado panameño, ha sido señalado por autoridades colombianas como principal responsable del contrabando de 1.000 fusiles, 250 ametralladoras, diez morteros y 600 granadas para morteros.

"En abierta violación a los Tratados Torrijos-Carter (sobre el

—Favor pase a la página 39.



GRAVES DISTURBIOS.— ISLAMABAD, Pakistán, febrero 12. Manifestante pakistani carga a un herido durante disturbios realizados en Islamabad, el domingo, por la venta del libro "Satanic Verses", del escritor Salman Rushdie. Cinco personas murieron. (Reuter).

Enjuiciarán a Funcionarios de Gobierno de Stroessner

ASUNCION, febrero 12 (UPI).— El nuevo gobierno paraguayo anunció el jueves que llevará a los tribunales a altos funcionarios del régimen del general Alfredo Stroessner, acusándolos de mal-

versación de fondos y otras irregularidades administrativas.

El anuncio lo hizo el Ministro del Interior, General Orlando Machuca Vargas, quien

—Favor pase a la página 41.

Nueva Propuesta de Paz de Contras a Sandinistas

WASHINGTON, febrero 12 (UPI).— Los contras volvieron a proponer negociaciones al gobierno de Nicaragua para reincorporarse a la vida civil, en una acción coincidente con la reunión cumbre presidencial de Centro América que se inicia este lunes en San Salvador.

La propuesta, presentada el fin de semana, siguió a los anuncios de Estados Unidos de impulsar la vía diplomática para solucionar los

conflictos centroamericanos, aunque sin abandonar totalmente a los contras.

Los rebeldes siguen entrenando en refugios en Honduras, pero en el campo de batalla se encuentran inactivos desde el año pasado cuando dejaron de contar con la ayuda militar norteamericana.

Según la propuesta de la resisten-

—Favor pase a la página 78.

Excluyen a Salvadoreños de Plan de Concesión Visas E.U.

Washington, febrero 12 (EFE).— Los nativos de Colombia, República Dominicana, El Salvador y México, entre otros países, quedarán fuera de un programa de concesión de visados de entrada en Estados Unidos, por el que se concederán 10 mil permisos en 1990 y otros tantos en 1991, anunció el domingo el Departamento de Estado.

El resto de los ciudadanos de otras naciones del mundo, con la

excepción de los de Haití, Guyana, Jamaica, Corea del Sur, Filipinas, Gran Bretaña y Taiwan, podrán beneficiarse del plan, incluidos los inmigrantes que se encuentran ya legalmente en Estados Unidos, precisó el Departamento.

Los aspirantes podrán presentar sus solicitudes del 1 al 31 de marzo próximos con el fin de poder optar

—Favor pase a la página 29.

Ola de Frío Causa Ocho Muertos en Guatemala

Guatemala, febrero 12 (ACAN-EFE).— Un frente frío con vientos que alcanzan hasta los 60 kilómetros por hora,

y que han causado ocho muertos en Guatemala, está afectando a los países de Centroamérica, Panamá, Estados Unidos y México, informó un portavoz del Instituto de Meteorología de Guatemala.

Estuardo Velásquez, director del Instituto, explicó a ACAN-EFE que el mayor problema de la masa de aire polar es que viene cargada de humedad y

—Favor pase a la página 55.

Fuego Sagrado Hindú Prendido hace 1128 Años

Nueva Delhi, febrero 12 (AP).— Una familia hindú en el sur de la India ha cuidado reverentemente que una llama no se extinga desde que fue prendida hace 1128 años, informó el domingo la agencia noticiosa Press Trust de la India (PTI).

La tradición sostiene que el fuego,

—Favor pase a la página 29.

Reiteran Apoyo de Bush a Gobierno de México

MEXICO, febrero 12 (UPI).— La embajada de Estados Unidos reiteró el apoyo del gobierno del Presidente George Bush a México con relación a supuestas declaraciones del director de la CIA, William Webster, sobre el golpismo en América Latina.

La embajada dijo el viernes que la apreciación de Webster sobre la situación política y económica de México está bien documentada, y que la supuesta declaración publicada en el diario estadouni-

dense "Los Angeles Times" "puede estar en desacuerdo con la versión" del funcionario.

En la entrevista publicada por el diario estadounidense se atribuyen a Webster declaraciones de que está aumentando el golpismo en América Latina.

El director de la Agencia Central de Inteligencia supuestamente también afirmó que ese organismo va a dedicar atención especial a México, porque el gobierno de Car-

—Favor pase a la página 41.



OBISPO. Boston, febrero 12. Barbara Harris, la primera mujer obispo de la Iglesia Anglicana, oficia una misa, en la catedral de San Pablo, de Boston. (Reuter).



VIEJO "CONTRA".— Sin procedencia, febrero 12. Pastor Rodríguez, de 78 años, considerado el más "viejo de los contras", acompañado de Leopardo, de 14 años, en el campamento de Yamales, Honduras. (Cable-foto AP).